



Du hast gesorgt, du hast geschafft,
bis dir die Krankheit nahm die Kraft.
Schlicht und einfach war dein Leben,
treu und fleißig deine Hand,
immer helfend für die Deinen,
ruhe sanft und habe Dank.



Mit Traurigkeit im Herzen, aber mit dem Gedanken an ein Wiedersehen,
nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten,
unserem Papa, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager, Onkel und Gödn,

Herrn

Peter Hollaus

Mitglied des Eisschützenvereins Schüttdorf

der am 5. Jänner 2018, im 75. Lebensjahr, plötzlich und unerwartet von uns gegangen ist.

Unser lieber Papa ist ab Mittwoch in der Friedhofskapelle Zell am See aufgebahrt.
Wir beten den Rosenkranz am Mittwoch um 19.00 Uhr in der Friedhofskapelle.

Der Trauergottesdienst mit anschließender Verabschiedung
findet am Donnerstag, dem 11. Jänner 2018, um 13.00 Uhr
in der Pfarrkirche Schüttdorf statt.

Die Urne unseres lieben Verstorbenen wird zu einem späteren Zeitpunkt
im engsten Familienkreis beigesetzt.

In Liebe und Dankbarkeit für alles, was du uns gabst

Deine Greti

Dein Sohn Thomas mit Elisabeth und Stephanie

Dein Sohn Peter Paul mit Antonella

Deine Tochter Roswitha mit Charly

Deine Geschwister mit Familien

und im Namen aller Verwandten, Bekannten und Freunde

